

Entre las principales creencias del municipio destacan:

- Iglesia católica de Céspedes:

Debido al fomento poblacional por nacimientos de niños en Céspedes se suceden las visitas misionales al poblado, en el año de 1919 el Párroco Antonio Josué Vizcaíno administró el sacramento del bautismo a 81 niños de ambos sexos, en el año 1920 a 37 hembras y varones, y en el año de 1921 la cantidad de 30 bautismos lo que hacen un total de 148 bautismos con un promedio anual de 49.33 bautismos, que a pesar de no haber templo edificado nos habla de la presencia de la iglesia en el lugar.

- Templo Bautista de Céspedes:

En 1905 se implanto el templo Bautista por el Rdo Rodolfo Wilson. El antiguo de madera existente antes del actual en el año 1923 y el majestuoso templo que vemos en nuestros días fue inaugurado el 28 de agosto de 2002. En 1917 se implanto el templo Episcopal.